
 

 

  9 Dicembre - Intervista a SILVIO FOCO 

Ventisei campionati vinti in tutte categorie, da quelle provinciali alla serie B1 

nazionale. Tutti da allenatore. Perché, prima di essere il presidente dell'Ol-

ympia Buccinasco, Silvio Foco è un allenatore. La sua passione per il volley è 

nata mezzo secolo fa, quando calcava la palestra del suo oratorio di Genova. A 

18 anni la prima esperienza nella serie B regionale ligure e i primi approcci 

allo sport di buon livello. "Facevo il terzo palleggiatore, non ero qualitativa-

mente molto dotato. Ma la finalità era quella di divertirsi – spiega il patron -. 

L'ambiente di Genova è sempre stato molto chiuso e lo sport era una delle 

poche possibilità di svago. Poi mi sono trasferito a Milano e ho esordito come 

allenatore". 

Tutto è nato casualmente, durante una passeggiata dopo l'orario di lavoro con 

un collega. Erano gli anni Sessanta, nel pieno del boom economico, il volley 

era ancora poco seguito e praticato. "Mi venne chiesto di allenare una squadra 

femminile dell'oratorio Don Orione. Gli allenamenti erano all'aperto, anche 

d'inverno. Siamo riusciti a crescere e raggiungere la serie C. Ma, devo ammet-

terlo, forse l'interesse era rivolto più alle ragazze che al volley", scherza Silvio. 

Con il passare del tempo e alcune peregrinazioni per l'hinterland di Milano, la 

svolta e l'avvicinamento a una dimensione più professionale dello sport avven-

ne sul finire degli anni Settanta, quando Silvio aveva da poco conosciuto Lore-

na Ettori, sua futura moglie e attuale allenatrice della serie C dell'Olympia. 

"Abbiamo fondato la Long Day, sempre nel settore femminile, e, con l'arrivo 

del primo sponsor, la parabola è proseguita fino alla serie C. Con la conquista 

della serie B, ho deciso di abbandonare la panchina e ricoprire un ruolo diri-

genziale". La Long Day riuscì a mettere in fila due promozioni consecutive, 

fino alla partecipazione al campionato di serie A2 negli anni Ottanta. Poi, con 

l'arrivo dei due figli di Silvio e Lorena, l'addio alla pallavolo per otto anni. 

La passione per il volley di Silvio e Lori, mai sopita, riprese concretezza quin-

dici anni fa con la fondazione dell'Olympia. "Eravamo stanchi di girare e abbia-

mo deciso di fondare una società. Abbiamo collocato un banchetto vicino alla 

chiesa di Buccinasco, ricevendo ottantacinque iscrizioni. Un successo incredibi-

le e inatteso". Al secondo anno l'acquisto dei diritti di serie D maschile. Da 

quel momento, in tutte le annate, Olympia ha sempre avuto una formazione 

iscritta alle categorie regionali. 

 

Parlando dell'attualità, la società può vantare oggi una serie C e una serie D maschili e una Prima Divisione Femminile, oltre a 

un settore giovanile in grado di competere con le migliori rappresentative milanesi. "Le prime gare della serie C in questa sta-

gione non sono state il massimo, pensavamo di poter proseguire il cammino positivo della seconda metà dell'ultima annata. I 

margini per migliorare però sono ampi e le difficoltà possono essere superate – analizza il presidente -. Chi sta interpretando al 

meglio il nostro progetto sul vivaio è coach Aristotile Fantoni con l'Under 15 e Under 14. I ragazzi si divertono e le soddisfazioni 

sono numerose. Tutto questo è finalizzato, nei prossimi anni, all'inserimento dei prodotti del nostro vivaio nelle categorie regio-

nali". "Per quanto concerne la Prima Divisione femminile, 

invece, ero certo che Maurizio Duranti potesse fare bene an-

che in Prima Divisione, dopo il successo in Seconda. Le ra-

gazze stanno crescendo anche dal punto di vista mentale". 

Un risultato straordinario è giunto dalla iscrizioni: sessanta 

nuovi ingressi rispetto ai quindici di doci-

ci mesi fa. "Abbiamo abbassato le quote 

di iscrizioni, consapevoli del momento di 

difficoltà che stanno attraversando le 

famiglie. La nuova sfida sarà quella di 

mantenere con noi i bambini, ma credo 

che tutto stia funzionando al meglio dal 

punto di vista tecnico e ludico", conclude 

Silvio. 

Inizio anni 80 - Serie D 

Alcuni anni dopo - Serie C 

Insieme a Maurizio Duranti. 

Nasce l’Olympia - Premiazioni con le Autorità Comunali 

L’indimenticabile “Cecio” 

Minivolley organizzato 

dall’Olympia - Premiazioni 

dalla Fipav Provinciale Autunno 1999 - L’Olympia al gran completo 


